

## ABSTRAK

**Nortin Tane 2012, judul skripsi : Meningkatkan Kemampuan k Mengisi Pola Gambar Dengan Memanfaatkan Serbuk Kayu (serbuk gergaji) Di Kelas B PAUD Cempaka Desa Pangeya Kecamatan Wonosari Kabupaten Boalemo, Jurusan Pendidikan k Usia Dini, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Gorontalo, 2012.**

Kemampuan k perlu ditingkatkan, oleh karena itu pembelajaran harus menarik dan menyenangkan. Salah satu cara untuk meningkatkan kemampuan k mengisi pola gambar adalah menggunakan serbuk gergaji. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peningkatan kemampuan k mengisi pola dengan menggunakan serbuk gergaji.

Penelitian ini merupakan penelitian tindakan kelas. Subyek dalam penelitian ini adalah k didik kelompok B PAUD Cempakan Desa Pangeya Kecamatan Wonosari Kabupaten Boalemo. Adapun jumlah k didik kelompok B PAUD Cempakan Desa Pangeya Kecamatan Wonosari Kabupaten Boalemo adalah 16 k. Penelitian ini bersifat kolaboratif antara peneliti, Pengelola, dan guru kelas pendamping. Data dikumpulkan melalui observasi, catatan lapangan, wawancara, dan dokumentasi. Keabsahan data diperiksa dengan triangulasi. Data dilisis secara deskriptif kualitatif modelalur.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa ada peningkatan kemampuan k mengisi pola gambar dengan menggunakan serbuk gergaji, yakni kemampuan k pra siklus sebesar 13.33 %, peningkatan kemampuan k mengisi pola gambar siklus I sebesar 46.67 % dan peningkatan kemampuan siklus II mencapai 80.00 %. Untuk meningkatkan kemampuan k dengan menggunakan serbuk gergaji juga didukung oleh beberapa indikator yaitu reaksi kreatif, rentang perhatian yang panjang, pengorganisasian diri/kepercayaan diri, mengaitkan ide pengembangan imajinasi dan penambahan kosa kata baru. Kesimpulan dari penelitian ini adalah pembelajaran mengisi pola gambar melalui pemanfaatan serbuk gergaji dapat meningkatkan kemampuan pada Anak Usia Dini.

Selain itu keberhasilan dalam peningkatan kemampuan k ini juga didukung metode pendukung diantaranya adalah pemberian waktu untuk beresplorasi dan pemberian motivasi berupa *very good*. Kesimpulan dari penelitian ini adalah dengan menggunakan serbuk gergaji dapat meningkatkan kemampuan k.

**Kata kunci:** *Kemampuan k, menggunakan Serbuk gergaji*